

## 当院の今(その二)

この一月から二月にかけて新卒の新入職員が男女一名ずつ入ります。すべては思惑通りのシナリオになっております。住み込みになるかと思いません。これでかなり活性化する状態になると思われます。私は寺院社会には昔から違和感があり宗派には馴染めません。また村社会の因習的な雰囲気も嫌いです。ホリエモンやひろゆきや成田悠輔のような現代的で自由な発想に共感しています。昔ながらの年功序列、終身雇用、長老社会には馴染めません。そのために独自色を打ち出して世に打って出ております。おかげさまで支援者や仲間が多く集まって理想郷を構築しております。

今まさに私の哲学や思考法、手腕は決して間違っていないと自負しております。むしろこれこそが正しかったという自信に満ち溢れています。儀礼仏教から実益仏教への先駆者としてこれから新しい仏教を提言していきます。逐次、動画を公開しておりますのでご興味のある方には是非ともご視聴をいただきたいと思えます。このまま妥協をするつもりはありません。まだまだいかせてもらいます。

近隣寺院との差を一気に開かせます。今年は特に新規事業を立ち上げていきます。ハードの面がかなり整い昔とは比べものにはならず名実ともに一新させました。ソフトも充実させて三拍子揃った一流寺院として君臨するつもりです。恐れ多い存在になって見せます。合掌

令和6年1月12日

見性院住職